

HAUTERIVE

Assemblée générale de la Gym-hommes: retour à la normale



Le comité a été réélu par acclamations

C'est sous la présidence de Michel Mougin qu'une trentaine de gymnastes (25 étant excusés et 5 absents) que s'est tenue l'assemblée générale 2021 de la gym-hommes. Il a remis un petit présent au gymnaste le plus âgé en la personne de Jacques Deggen. Il fait observer une minute de silence en l'honneur des personnes proches de la gym-hommes décédées et en particulier Robert Ruegg et Bruno Schmid.

Une nouvelle réglementation qui interpelle

Dans son rapport, après avoir rappelé les faits marquants de l'année, le président a tenu à apporter des informations générales sur l'année passée.

Le subventionnement des sociétés a été remis en cause au niveau du conseil général. Jusqu'à ce jour la commune versait à chaque société 1'200 francs que la société soit grande ou petite, active au niveau du village ou pas. La proposition faite au conseil général (qui doit être encore acceptée par le plénum) est de verser une somme fixe de 400 francs et une partie variable (selon l'engagement de la société dans les activités du village) qui peut aller jusqu'à 900 francs.

Des comptes déficitaires

C'est un petit déficit que doit annoncer le caissier Bernard Chevalley pour l'année 2021. La cause en est le COVID qui n'a pas permis de participer aux activités source de revenus pour la société. En outre le comité a décidé de ne pas encaisser de cotisations car la halle de gymnastique était fermée et a obligé les moniteurs à annuler les entraînements. La fortune se voit donc diminuée de ce déficit, mais la situation est encore sous contrôle. Comme les vérificateurs des comptes n'ont rien trouvé à redire, c'est à l'unanimité que les comptes ont été acceptés de même que le montant des cotisations qui reste fixé à 80 francs.

Des moniteurs heureux

Les deux moniteurs Walti Degen et Hansueli Nüssbaum constate une participation régulière et assidue des gymnastes. Ils se réjouissent de continuer car ils se sentent soutenus et encouragés à toujours faire de leur mieux.

Comité réélu par applaudissement

Comme le comité se représentait in corpore c'est par acclamation que l'assemblée a renouvelé sa confiance à :

- Président: Michel Mougin
- Vice-président: Daniel Loquet
- Caissier: Bernard Chevalley
- Secrétaire: Philippe Richoz
- Moniteurs: Walti Degen, Hansueli Nüssbaum
- Assesseur: Daniel Thiébaud
- Suppléant: Georges Aeby

Femina Hauterive peu satisfaite

Comme il est de coutume, la présidente de Femina Hauterive Ruth Tresch apporte le bonjour de la société de gymnastique sœur. Elle aussi tire un bilan mitigé de l'année passée, car le COVID a décimé les rangs des membres (60% de moins surtout chez les jeunes) et a ralenti (par manque d'entraînements) la pro-

gression des gymnastes. Elle dit toute son incompréhension concernant la nouvelle répartition des subventions communales. Elle espère malgré tout des jours meilleurs pour la Femina qu'elle dirige depuis 1988.

Effectif stable

Avec deux admissions contre une démission, l'effectif de la Gym-hommes se monte à 60 gymnastes et est donc stable. Le président espère que des personnes intéressées viennent grossir les rangs et précise que la porte est ouverte à chaque personne qui aimerait garder la forme dans une ambiance excellente. Il tient à récompenser les jubilaires qui sont honorés après au minimum 15 ans de sociétariat par une petite attention.

Activités en 2022

En dehors des entraînements qui se tiennent tous les jeudis dès 20 heures, la société participera à La suisse bouge, à la fête de Hauterive et la fête nationale (commune à Hauterive, Saint-Blaise, Enges et La Tène) qui se tiendra au port de Hauterive.

A la fin de l'assemblée, les débats se sont prolongés devant une agape et un verre de nectar des vignes de la commune.

DJ



Une belle assemblée



Heri, 12 ans

cbm

Donnez la vue.

Faites un don de 50 francs:
cbmswiss.ch